



Saisonstart in Zeiten von Corona 14. März bis 5. Mai

Stille. Dunkle Monitore. Verschlossene Türen. Nur ein Windhauch streicht durch das menschenleere Foyer – skurrile Szenerie in unserem sonst so

ten – siehe Artikel auf der Rückseite. Kurz vor der Wiedereröffnung am 5. Mai haben wir gemeinsam – natürlich mit dem gebotenen Abstand

Saisonstart am 5. Mai 2020. Endlich! Ins Watt dürfen wir auch wieder mit euch gehen. Dafür haben wir ein extra Konzept entwickelt und wir haben die



vor Leben sprühenden Haus. Vom 14. März bis zum 4. Mai hatte unser Erlebniszentrum für Besucher geschlossen. Eine ganz besondere Zeit. Euch, unsere Gäste, haben wir am meisten vermisst! Aber wir haben die Zeit auch gut genutzt für Um- und Einbau-

– die Ausstellung, den Shop und unser Bistro blitzblank geputzt, Plexiglas-Scheiben an den Kassen und am Tresen eingebaut, Abstandsaufkleber angebracht und Desinfektionsspender zusammen gebaut. Und dann, dann konnte es losgehen: der

Teilnehmerzahl reduziert. Alle Termine findet ihr auf unserer Internetseite. Wir wollen unser Angebot an naturkundlichen Führungen Schritt für Schritt ausbauen. Alle aktuellen Entwicklungen findet ihr online bei uns oder ihr ruft uns an. ◀



Naturgewalten-Shop online

Gleich zu Beginn unserer Corona-Schließzeit haben wir einen Online-Shop aufgebaut. Ein Projekt, das schon lange bei uns in den Köpfen war und im März innerhalb weniger Tage umgesetzt wurde. Jetzt habt ihr die Möglichkeit, euch schon von zu Hause aus eure Lieblingsprodukte auszusuchen und direkt online bei uns zu bestellen. ▶

Kabarett mit »Bauer Hader«

Knapp 30 Gäste (beschränkte Gästezahl aufgrund der Corona-Pandemie) besuchten das Programm von **Nils Loenicker** – Kabarett mit »Bauer Hader«. Bauer Haders Ackergold ist ein wahres Best-of-Programm. Er ist der Macker vom Acker, der Power-Bauer. Er gibt Butter bei die Kühe und hadert bis die Schwarte kracht. Kabarett Pur! Aber virenfrei! ▶

Aktion »Lichtzeichen«

Wir beteiligten uns am 1. Mai an der Aktion »Lichtzeichen setzen«. Damit wollten die Bewohner der nordfriesischen Inseln und der Halligen auf ihre besondere Situation ohne Gäste und Kunden in der Corona-Zeit aufmerksam machen. In Richtung der Politik ging die Losung: »Vergesst uns nicht«. Und in Richtung der Gäste: »Wir vergessen euch nicht.« ▶



Unser Kinderfilm wurde für den JANUS-Award nominiert

Unser Kinderfilm »Die geheimnisvolle Schatzkiste im Wattenmeer« wurde beim Jena-Fulldome-Festival 2020 für einen JANUS-Award nominiert. Unsere 360-Grad-Spezialisten von der Agentur TVN Corporate Media GmbH & Co KG haben den Film für unseren geplanten

Fulldome konzipiert und produziert. Bilder und Töne füllen den Raum aus und unsere Gäste können in die Erlebniswelt von Anton und seinen Freunden eintauchen. Das FullDome Festival ist seit seiner Gründung 2007 das bedeutendste internationale Festival zur Prä-

sentation und Prämierung von Fulldome Shows. Das Festival findet einmal im Jahr im Zeiss-Planetarium Jena statt – dieses Jahr online in einem speziellen Cyberdome. Einen Preis gab es am Ende zwar nicht, aber allein die Nominierung war schon eine tolle Anerkennung. ◀

Willkommen im Team



Christine Karlinski unterstützt uns seit März im Shop, Bistro und an der Hauptkasse. Außerdem wird sie im Bereich Umweltbildung tätig sein.

Die 54-Jährige aus Berlin ist gelernte Fremdsprachensekretärin und Übersetzerin mit einem Masterabschluss in Kulturen Mittel- und Osteuropas. Sylt kennt sie aus Kindertagen – die Familienurlaube wurden auf Sylt oder Helgoland verbracht.

Jahr. Die Insel hat sie schon vorher als Urlauberin erkundet. Ausstellungsdienste, Führungen und die hauseigene Fach-Bibliothek im Büro gehören zu ihren Aufgaben. Darüber hinaus möchte sie »möglichst viel über die Lebewesen hier lernen: Watttiere, Vögel, Algen, Dünenpflanzen und dieses Wissen weitergeben.«



Lena Weber hat es gerade mal ein Jahr ohne uns ausgehalten. Die 24-jährige Geografin aus der Pfalz war 2017/18 schon mal für anderthalb Jahre bei

uns, um unter anderem ihr universitäres Praktikum zu absolvieren. »Ich hatte jetzt ein Jahr Schwarzwald in Freiburg statt Wattenmeer und schnell entschieden, dass ich zurück und diesmal bleiben möchte.« Lenas Aufgaben sind nach wie vor die Ausstellungsbetreuung und naturkundliche Führungen. ◀



Ameline Schultz kommt aus Apolda, ist 19 Jahre alt und hat gerade Abitur gemacht. Sechs Monate bleibt sie bei uns für den Halbjahres-Bundesfreiwilligendienst. Kennen gelernt hat Ameline unser Haus durch ein dreimonatiges Praktikum im vergangenen

Jahr. Die Insel hat sie schon vorher als Urlauberin erkundet. Ausstellungsdienste, Führungen und die hauseigene Fach-Bibliothek im Büro gehören zu ihren Aufgaben. Darüber hinaus möchte sie »möglichst viel über die Lebewesen hier lernen: Watttiere, Vögel, Algen, Dünenpflanzen und dieses Wissen weitergeben.«

Umbauten in der Ausstellung



Der Kunstmaler **Klaus-Martin Grebe** hat unsere neuen VR-Stationen im Dachgeschoss jetzt in ein Gesamtkunstwerk eingebettet und die Exponate durch die beeindruckenden Wandmalereien in Szene gesetzt. Im Raum »Kräfte der Nordsee« wurde eine Deckenkonstruktion abgebaut, um die Kuppel für unser geplantes

360-Grad-Kino vermessen zu können. ◀

Impressum

Herausgeber: Erlebniszentrum Naturgewalten | Redaktion: Melanie Steur | Fotos: Lena Weber, Melanie Steur, Oliver Finazzo, TVN CORPORATE MEDIA GmbH & Co. KG | Gestaltung: Frank Walensky | Druck: Flyeralarm | Erscheinungsdatum: Juni 2020.